## SE REALIZÓ SEMINARIO DE NUMISMÁTICA SOBRE UNIDADES MONETARIAS PERUANAS

El VII Seminario de Numismática sobre la "Evolución de las unidades monetarias del Perú" se realizó este miércoles 23 de octubre, en el que se explicó las características del sistema monetario de nuestro país desde el Virreinato hasta nuestros días.

El evento, organizado por el Banco Central de Reserva del Perú, fue inaugurado por el gerente general de la institución, Renzo Rossini, quien destacó cómo la relación estratégica con la Sociedad Numismática del Perú (SNP) ha permitido promover esta actividad en aspectos como la serie Riqueza y Orgullo del Perú, la organización de eventos especializados y la promoción del cambio de la denominación de nuestra moneda de "Nuevo Sol" por "Sol", propuesta que ya fue aprobada en una comisión del Congreso.

En la primera presentación, Juvenal Luque, catedrático de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, explicó sobre el circulante durante los inicios del Virreinato, época en la que se usaban los tejos, barretones y el peso ensayado.

A continuación, Pedro de la Puente, presidente de la SNP, abordó una siguiente etapa de nuestra historia, comprendida entre el Virreinato de Felipe II hasta la de Fernando VII.

Luego se analizó el sistema monetario desde inicios de la República hasta 1863, presentación a cargo de Renzo Gallegos, miembro de la SNP.

El sistema monetario del Sol desde 1863 hasta nuestros días fue el tema con el que se cerró el seminario, exposición realizada por Manuel Villa-García, ex presidente de la SNP.



Manuel Villa-García, de la SNP; Juvenal Luque, de la UNMSM; Renzo Gallegos, de la SNP; Renzo Rossini, del BCRP; y Pedro de la Puente, de la SNP.